

## **MV-Auswahl holt Deutschland-Pokal der A-Jugend**

In der ersten Novemberwoche fand der Deutschland-Pokal auf der Kegelbahn in Norderstedt statt. 8 Landesverbände hatten ihre besten A-Jugendsspieler (15-18 Jahre) entsandt. Auch der 16-jährige Paul Fischer vom KC Goldberg hatte wegen seiner guten Saisonergebnisse eine Einladung in die MV-Auswahl von Landestrainer Rainer Malz (Greifswald) erhalten.

Nachdem unsere Landesauswahl das Viertel-Finale gerade so überstanden hatte, zeigte sich auch Paul mit seinem Doppel-Partner Enrico Walter (Hansa Stralsund) formverbessert. Mit 876 Holz (+36) steuerten sie zwei Punkte bei, die für das doch etwas überraschende Finale gegen das Team aus Schleswig-Holstein reichten. Hier steigerten sich die acht MV-Starter in einen wahren Rausch. Das Einzel männlich, das Doppel weiblich und das Doppel männlich (E. Walter/ P. Fischer mit 883 Holz) trug Siege davon, so dass der knappe aber verdiente Pokalsieg mit 3:2 Punkten feststand.

Die Vorstände des TSV Goldberg und des KC Goldberg gratulieren der Mannschaft und insbesondere Paul Fischer zu diesem sensationellen sportlichen Erfolg!

Jana Egg-Fleischer